

658883

Homenaje a tres académicos de la Lengua en Los Angeles

LOS ANGELES (Inés Benavides).— Más de 100 ex alumnos del Liceo de Hombres de esta ciudad se reunirán aquí el domingo 29 y rendirán un especial homenaje a tres distinguidos ex compañeros por haber sido designados miembros de la Academia Chilena de la Lengua.

Así lo informó a LA TERCERA, Waldemar Agurto Bastías, quien indicó que a esta reunión han sido invitados tanto los egresados repartidos en todo el país como las principales autoridades de la provincia y de la comuna.

El acto académico se realizará a las 19.30 horas en el salón de actos del antiguo liceo,

frente a la Plaza de Armas. Los homenajeados serán Alfonso Calderón, Miguel Arteche y Mario Rodríguez. Los dos primeros radican en Santiago, mientras que el tercero tiene su domicilio en Concepción.

Harán uso de la palabra el presidente del centro de ex-alumnos, Raúl Garretón Artigaga, y el actual rector del Liceo, Mario Sánchez Hormazábal.

La ceremonia finalizará con la intervención del ex-alumno Alfonso Calderón, quien dictará la charla "La ciudad de los Césares" y con una comida de camaradería programada en los comedores del internado del liceo.

Lo Zereno. Sfpo. 22-V-1981
P. 27 Correo del Sur

Homenaje a tres académicos de la lengua en Los Angeles.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a tres académicos de la lengua en Los Angeles. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)